



Marcela Guerra llama a evitar trampa de la polarización; pide contrarrestar el discurso de odio

La diputada presidió la décima conferencia de MIKTA y expresó el agradecimiento del congreso mexicano por la declaración de ese organismo sobre la irrupción de la policía de Ecuador en la embajada de México en Quito.



Marcela Guerra llama a evitar trampa de la polarización; pide contrarrestar el discurso de odio. | Foto: Especial

Fernando Damián

Ciudad de México / 06.05.2024 18:23:00



Al reafirmar el **compromiso de México con la paz sostenible** y rechazar el uso de la fuerza para resolver controversias, la **presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra**, llamó a no caer en la trampa de la polarización y contrarrestar el discurso de odio promovido por algunos políticos.

Guerra presidió este lunes los trabajos de la **décima conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA** en esta ciudad, con la participación de legisladores de Indonesia, Australia, Turquía, República de Corea y México.



En el contexto de los conflictos armados entre **Rusia y Ucrania e Israel y Palestina**, entre otros, la legisladora del PRI instó a todas las partes a una resolución pacífica de los conflictos a través del diálogo político, de las negociaciones, de la mediación y de otros medios dentro de los canales de comunicación de las Naciones Unidas.

Expresó asimismo el agradecimiento del congreso mexicano por la **declaración del MIKTA** respecto a la irrupción de la fuerza pública de Ecuador en la embajada de México en Quito.

“El 12 de abril, MIKTA, en su rama ejecutiva, emitió una declaración conjunta sobre la lamentable decisión de Ecuador de violentar la integridad de nuestra embajada de México en Quito. Expresamos nuestro agradecimiento a todos, a todos los miembros del grupo por su decidido apoyo y su solidaridad. Gracias, infinitas gracias”, dijo.

Como presidenta de la agrupación, **Guerra perfiló como prioridades del MIKTA el fortalecimiento del multilateralismo**, colocar a las mujeres en el centro de los esfuerzos del desarrollo global y de la inclusión en igualdad, así como avanzar en la plena implementación de la **Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible**.

No obstante, advirtió, “para tener éxito necesitamos evitar caer en una trampa, en la trampa de la confrontación entre dos visiones de gobernanza global. Por ejemplo, Occidente versus Oriente; países desarrollados versus países en desarrollo; ricos contra pobres; pobres contra ricos. La polarización, esta polarización innecesaria que siempre afecta el desarrollo”.



La legisladora insistió además en la necesidad de intensificar los esfuerzos por la paz y la resolución pacífica de las controversias, establecer alianzas estratégicas con el Poder Ejecutivo y la sociedad civil.

“Contrarrestar el discurso de odio, hoy por hoy vemos que va en franco crecimiento el discurso de odio entre las etnias, entre las clases sociales, entre los colores de las pieles, entre países, entre, incluso, políticos. No voy a decir nombres, pero hay políticos que fomentan el discurso de odio”, señaló.

A la conferencia del MITKA asistieron Puan Maharani, presidenta de la Cámara de Representantes de Indonesia; Milton Dick, presidente de la Cámara de Representantes de Australia; Numan Kurtulmuş, presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía, y Kim Jin-pyo, presidente de la Asamblea Nacional de la República de Corea.

<https://www.milenio.com/politica/marcela-guerra-llama-a-evitar-trampa-de-la-polarizacion>